LA GUERRA FRÍA DEL PODER DEL CAPITALISMO

ENTRE EL DÓLAR Y EL EURO

La guerra fría del poder del capitalismo entre el dólar y el Euro, ésta llegando a su fin. Próximamente la cronología de la guerra fría entre el dólar y el Euro. Portavoz Alemania Se trata de la credibilidad de éstas agencias de calificación que no son ni agencias de calificación; sino grandes editoriales. Principalmente de Estados Unidos y Reino Unido. El principio fue la guerra de Irak, donde se produjo un gran déficit en estos dos países. Estados Unidos se endeudo mucho, hasta la quiebra económica. Las agencias de calificación, las tres que todo el mundo saben, fueron judicialmente las culpables de la crisis americana. Como cualquier economista sabe que posteriormente se desoyen en Estados Unidos y se desplazan al campo económico Europeo; La deuda americana esta en manos de Alemania (Europa). De aquí que bifurque la prima de riesgo entre USA y Alemana, comparada con el riesgo de la deuda; seguramente para no poner en peligro, la economía americana.

Cuando se desplazan a Europa estas editoriales, como se verán posteriormente. Hacen su ensayo en Grecia, la economía más débil, consiguiendo su propósito, con las mentiras subyacentes provocadas por estas agencias de calificación , que ellas mismas se hacen llamar "Agencias de Calificación"; éstas agencias , entre comillas, hace la guerra fría económica, para aliviar sus bolsillos y su mala fe contra su propio país, Estados Unidos.

Seguiremos así hasta desenmascarar a las agencias de calificación, y culpas de la destrucción de la economía mundial. Ahora viene a por España con sus falsedades y con el apoyo de España, para su resurrección. Porque otra cosa no puede ser, pues han dado con hueso.

España esta en todas las grandes empresas de Europa, si España cae , cae Europa, Alemania, Francia y los 27. Se acabo el Euro. Es probable que lo intenten con Portugal, más débil.

"30 de julio de 2012; Ahora de momento la "agencia de calificación crediticia" Moody"s (MC GrawHill y su otros departamentos editoriales) considera que las últimas palabras del presidente del Banco Central Europeo (BCE), Mario Draghi, reafirma la voluntad de la institución para "comprar tiempo" a la hora de encontrar una solución a la crisis de deuda de la eurozona, pero advierte de que la institución no puede resolver los problemas de la unión monetaria.". se crea una cierta tensión.

Lo que significa un contra ataque de estas Empresas Editoriales, que con mentiras se llenan los bolsillos, económicamente hablado con únicamente suposiciones. Que con la compra y venta del déficit, controla los cambios en los gobiernos. Hasta que se creen las verdaderas agencias de calificación y con sus responsabilidades delictivas, como puede ser el juego sucio económico, que pueda llevar a la quiebra a un país. Para un mejor control de estas empresas tendrían que estar en una parcela para que a su vez también se pudieran calificar a estas, así como institucionales la palabra, para poder enjuiciarlas o nacionalizarlas. Llegándose a criminalizar la guerra económica a nivel internacional y culpando a estas empresas y sus filiales.

~ PROXIMAMENTE.~

LA CRISIS NO ES REAL SI SE BASAN EN SUPOSICIONES LO DEMAS LADRONES